
Acta de la Septuagesima Cuarta Sesi6n  Ordinaria Ptiblica del
H.  Ayuntamiento de  Pachuca de  Soto,  Estado de Hidalgo;

Jueves  18 de enero 2024.10:00  horas.

La  presente Acta  es  una transcripci6n  de  la versi6n  de  audio,  de  la
Septuagesima Cuarta Sesi6n Ordinaria  Publica,  celebrada en  la Sala
de  Cabildo  de  la  sede  oficial  del  H.  Ayuntamiento  de  Pachuca  de
Soto,  Estado  de  Hidalgo,  ubicada  en  la  Plaza  General  Pedro  Maria
Anaya,  ndmero  1, de la Colonia Centro,  el dia jueves  18 de enero de
2024,  a  las  10:00  horas.  Presidente:  Buenos  dias  integrantes  de
este      Honorable      Ayuntamiento,      autoridades     y      medios
comunicaci6n  que el  dia  de  hoy  nos  acompafian  a  la  realizaci6
la   Septuagesima   Cuarta   Sesi6n   Ordinaria   Pdblica.    Preside
Solicito  al  Sefior  Secretario  nos  informe  a  las  y  los  integrantes  d
este  Pleno  sobre  el  Proyecto  del  Orden  del  Dia,  para  la  realizaci6n
de  esta  Sesi6n.  Secretario:  Se  les  informa  que,  para  la  realizaci6n
de   la   Septuagesima   Cuarta   Sesi6n   Ordinaria,   con   caracter
Publica,  se  presenta  el  siguiente:   PROYECTO  DEL  ORDEN  DEL
DiA.1.-Lectura  del  Proyecto  del  Orden  del  Dia;  2.-Pase  de  Lista,
Declaraci6n   de   Qu6rum   e   lnstalaci6n   de   lnicio   de   los   Trabajos
Formales    correspondientes    a    la    Septuagesima    Cuarta    Sesi6n
Ordinaria  Publica  de  este  Honorable  Ayuntamiento;  3.-  Aprobaci6n
del  Proyecto del Orden del  Dia;  4.-Aprobaci6n del  Proyecto del  acta
de  la  Septuagesima  Tercera  Sesi6n  Ordinaria  Publica  celebrada  el
dia  14  de  diciembre  del  afio  2023;  5.-Presentaci6n  del  Acuerdo  de
Correspondencia     recibida     por     la     Secretaria     del     Honorable
Ayuntamiento;  6.-  Asuntos  Generales; 7.-  Convocatoria
siguiente      Sesi6n      Ordinaria      Publica;      8.-      Clausura      de      la
Septuagesima   Cuarta   Sesi6n   Ordinaria   Ptlblica.   E      cuanto
sefior Presidente.  Presidente:  Solicito  al  sefior Secretario    ro  eda
a   realizar   el   pase   de   lista,   verifique,   y   en   su   caso,   d rla
existencia   del   Qu6rum egal   para   la   realizaci6n   de   esta           I`n.
Secretario: A continuaci6n,  me  permito  realizar el  pase de  lis    .     --

Presidente del H.Ayuntamiento
C.  Sergio  Edgar Bafios Rubio preseq
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Sindica Procuradora
C.  Erika  Elizabeth Trujillo Ortiz

Solicit6 v
Hacendaria Licencia
Sindica ProcuradoraJuridica

C.  Liliana  Mera Curiel Presente

Regidor C.  Gerardo Martinez de la Cruz Presente

Regidora C.  Brenda Ximena Ramirez PresenteRiva Palacio
Regidor C. Cesar Alberto Ramirez Nieto Presente
Regidora C.  Liz Maria Perez Hernandez Presente

Regidor C.  Francisco Aureliano PresenteGonzalez L6pez
Regidora C.  Olivia Zufiiga Santin Presente
Regidor C.  Guillermo Ostoa Pontigo Presentei-i-        1   ds          ,
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Regidora C.  Bernarda Zavala Hernandez Presente
\\

Regidor C.  Oscar P6rez Marquez Presente
Regidora C.  Maria  Elena Carballal PresenteOgando
Regidor C.  Sabas Diaz Montafio Presente
Regidor C. Zen6n Rosas Franco Presente
Regidor C.  Ricardo lslas Salinas Presente
Regidora C.  Regina Ochoa Reyes Presente
Regidor C.  Carlos Jaime Conde Zdfiiga Presente

Regidora C.  Reyna Alicia Hernandez PresenteVillalpando

Regidor C.  Ricardo Crespo Arroyo Presente
Regidora C.  Olivia  L6pez Villagran Presente

Regidora C. Selene ltzel Balderas PresenteSamperio
Secretario:  lnformo al  P eno que se cuenta con  la asistencia detl
integrantes  del  Honorable  Ayuntamiento,  por  lo  que  existe  Qu
legal para la realizaci6n de la Septuagesima Cuarta Sesi6n Ordi
Publica;   asi   mismo  solicito  respetuosamente  al   Presidente  del   H
Ayuntamiento     haga     la     lnstalaci6n     de     los    trabajos    formales
correspondientes   a   esta   Sesi6n.   Es   cuanto   sefior   Presidente.
Presidente: Solicito a las y los presentes ponerse de pie.  Integrantes
de  este  Honorable  Ayuntamiento.  Siendo  las  diez  hora
minutos  del   dia   18  de  enero  del   afio  2024,   declaro  fo
instalada  la  Septuagesima  Cuarta  Sesi6n  Ordinaria  Pub

con  doce
almente

Honorable Ayuntamiento;  siendo  validos todos  los  acuerdos
la  misma  se  tomen.  Pueden  tomar  asiento.  Presidente:  Soli
sefior Secretario  nos  informe sobre el  siguiente  punto  del  Orde
Dia. Secretario:  El siguiente punto del orden del dia es el  ntlmer
y  es  referente  a  la  Aprobaci6n  del  Proyecto  del  Orden  del  Di
leido  al  inicio  de  este  acto;  por  lo  que  procedo  a  la  realizaci6n  de  la
votaci6n.   Secretario:   Pregunto   a   los   integrantes   de   este   Pleno
quienes  est6n  por  la  afirmativa  sirvanse  manifestarlo  levantando  la
mano.  Secretario:  lnformo  a  los  integrantes  de  este  Pleno  que  el
proyecto  del  Orden  del  Dia  para  la  realizaci6n  de  la  Septuagesima
Cuarta   Sesi6n   Ordinaria  con   caracter  Publica  fue  aprobado   por
unanimidad    de    votos    (17).    Es    cuanto    seFior    Presidente.
Presidente:    Solicito   al   sefior   Secretario    nos   informe   sobre   el
siguiente   punto   del   Orden   del   Dia.   Se   incorpora   a   Sesi6n
Bernarda  Zavala  Hernandez.  Secretario:  lnformo  al  Pleno  que
siguiente  punto del arden  del dia es el  ndmero 4 y es referente a
Aprobaci6n  del  Proyecto  de  Acta:  de  la  Septuagesima  Terce
Sesi6n   Ordinaria   Pdblica  celebrada  el  dia   14  de  diciembre  del
2023. See tario: Con fundamento en  lo establecido por los articul
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93  y  94,  del  Reglamento  Interior de  este  Honorable Ayuntamiento;  y
toda vez que con anticipaci6n  ha sido entregado el  proyecto del Acta
de  la  Septuagesima  Tercera  Sesi6n  Ordinaria  Pdblica  celebrada  el
dia  14  de diciembre  del  2023  a todos y  cada  uno de  los  integrantes
de  este  cuerpo  colegiado;  y  toda  vez  que  no  hubo  observaciones
hechas por algunos de ustedes. Con fundamento en el articulo 94 del
Reglamento Interior de este H. Ayuntamiento se propone la dispensa
de la Lectura del Acta en comento. Secretario:  Por lo que pregunto a
los   lntegrantes   de   este   Pleno.   Los   que   esten   por   la   afirmativa
sirvanse  manifestarlo   levantando   la   mano.   Secretario:   lnformo  al
Pleno,   que  la  Dispensa  de  la   Lectura  del   Proyecto  de  Acta,   fue
aprobado   por   unanimidad   de   Votos   (18).   Es   cuanto   sefior
Presidente.   Presidente:   Solicito   al   seFior   Secretario   someta
votaci6n el contenido en  lo general y en  lo particular,  del  Proyecto d
Acta de referencia.  Secretario:  Pregunto al Pleno de este Honorabl
Ayuntamiento   si   se   aprueba   el   contenido,   en   lo  general   y  en
particular del  proyecto  del  Ac fa  de  referencia. quienes  esten  por
afirmativa   sirvanse   manifestarlo   levantando   la   mano.   Secretari
lnformo   al   Pleno  que  el   proyecto  del  Acta   de   la   Septuagesima
Tercera    Sesi6n    Ordinaria    Pdb[ica.    Celebrada    el    dia    14    de
diciembre del 2023,  fue aprobado  por unanimidad  de Votos
Es  cuanto  sefior  Presidente.  Presidente:  Con  fundamento  e
articulo  92  del  Reglamento  Interior de este  Honorable Ayuntami
Solicito al Oficial  Mayor,  transcriba el Acta en  comento haciendos
debida  certificaci6n  al  Libro  correspondiente.  Presidente:  Solicito  a
sefior Secretario  nos  informe  sobre  el  siguiente  punto  del  Orden  del
Dia.  Secretario:  lnformo  al  Pleno  que  el  siguiente  punto  del  arden
del   dia  es  el   ntlmero  5.   Para   lo  cual   me  permito  dar ectura   al
Acuerdo  de  Correspondencia:  Con  fundamento  en  los  arti
parrafo   segundo,   70   parrafo  tercero,   71   y   73   parrafo  cu
Reglamento   Interior  del   Honorable  Ayuntamiento   de   Pach
Soto,    la   Secretaria   propone   a   los   miembros   de   este   6
Colegiado   el   siguiente:   Se   incorpora   a   Sesi6n   R.   Franc
Gonzalez     L6pez.     ACUERDO     DE     CORRESPONDENCIA.
Ndmero de expediente.-SG/AC/01/2024.  Numerales:  11,  Ill,  lv y
1.-Con  fecha  14  de  diciembre  del  2023,  el  Licenciado  Alberto
Le6n,  Secretario  de  Servicios  Legislativos  del  Congreso  del  Estado
Libre y Soberano de  Hidalgo,  envia Acuerdo  Econ6mico,  mediante el
cual  se  exhorta  a  diversas  autoridades  del  Estado  en  materia  de
prevenci6n  de  accidentes  de  artificio  de  pirotecnia.   La   Secretaria
propone  que  esta  solicitud  sea  turnada  a  la  Comisi6n  Perm
de    Protecci6n    Civil.    para    su    estudio,    analisis    y    en    su    cas6
elaboraci6n   del   Dictamen   correspondiente;   2.-   Con   fecha   14   de
diciembre  del
Servicios

;.=^,..",,,

2023,  el  Licenciado  Alberto  Jaen  Le6n,  Secretario  de
islativos del  Congreso  del  Estado  Libre y  Soberano  de
via     Acuerdo     Econ6mico     exhortando     a     los     84

para   fortalecer   las medidas   de   seguridad   en   los

.\..  -
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establecimientos   que   enajenen   o   expendan   bebidas   alcoh6lic
La  Secretaria  propone  que  esta  solicitud  sea turnada  a  la  Comisi
Especial  de  Espectaculos  Pdblicos  y  a  la  Comisi6n  Permanente
Desarrollo   Econ6mico   para   su   estudio,    analisis   y   en   su   cas
elaboraci6n   del   Dictamen   correspondiente;   3.-   Con   fecha   14   de
diciembre  del  2023,  el  Licenciado Alberto  Jaen  Le6n,  Secretario  de
Servicios  Legislativos del  Congreso del  Estado  Libre y Soberano de
Hidalgo,   envia  Acuerdo   Econ6mico   de   urgente   resoluci6n   con   el
tema  exhorto  a  los  84  Municipios  del  Estado  de  Hidalgo  para  qu
impulsen   la   creaci6n   o   instalaci6n   de   albergues   invernales.    La
Secretaria  propone  que  esta  solicitud  sea  turnada  a  la  Comisi6n
Permanente de Derechos Humanos para su estudio,  analisis y en
caso elaboraci6n del  Dictamen correspondiente;  4.-Con fecha  14 de
diciembre  del  2023,  el  Licenciado  Alberto  Jaen  Le6n,  Secretario  de
Servicios  Legislativos del  Congreso del  Estado  Libre y  Soberano de
Hidalgo,  envia Acuerdo  Econ6mico  mediante el  cual  se exhorta  a  la
titular  de  la  Secretaria  de   Bienestar  lnclusi6n  Social,   para  que  a
traves    del    lnstituto    Hidalguense   del    Adulto    Mayor   elabore    un
programa  de  apoyo  terapeutico  a  quienes  se  encargan  del  cuidado
de  personas mayores.  La Secretaria  propone que esta solicitud sea
turnada   a   la   Comisiones   Permanentes   de   Derechos   Humanos  y
Adultos  Mayores  para  su  estudio,  analisis  y  en  su  caso  elaboraci6n
del  Dictamen  correspondiente;   5.-  Con  fecha   14  de  diciembre  del
2023,   el   Licenciado   Alberto   Ja6n   Le6n,   Secretario   de   Servicios
Legislativos  del  Congreso  del  Estado  Libre  y  Soberano  de  Hidalgo,
envia  Acuerdo  Econ6mico  en  materia  de  Zonas  Metropolitanas  del
Estado  de  Hidalgo.   La  Secretaria  propone  que  esta  solicitud  sea
turnada a la Comisi6n  Especial de Servicios Publicos Municipales y a
la Comisi6n Permanente de Asuntos Metropolitanos.  para su estudio,
analisis y en  su  caso  elaboraci6n  del  Dictamen  correspondiente;  6.-
Con fecha 4 de enero del 2024, el lng Luis Gutierrez Cortes, Director
del   Centro   de   Bachillerato   Tecnol6gico   Industrial   y   de
Numero  222,   envio  oficio  solicitando  la  condonaci6n  del
impuesto   predial   del   afio  2024  de   dicho   inmueble  con   la
predial  UP057917.   7.-Con fecha 4 de enero del 2024,  la Lic
Maria Esther Trejo Hernandez en su caracter de Titular de la

ervicios

Juridica  y  Apoderada  Legal  del   lnstituto  de  Seguridad  y  Se
Sociales,  solicit6  la  exenci6n  del  pago  del  impuesto  predial  de
2024 de cuatro bienes inmuebles de su  representada de las cuenta
prediales U-025243,  U-105604,  U-092295 y U-048773;  8.-Con fecha
5 de enero del 2024,  la Contadora Publica Aleyda Hernandez Ortega
en   su   caracter  de   Directora   de   la   Casa   de   la   Cultura   Juridica"
Ministro  Manuel  Yafiez  Ruiz"  de  la  Suprema  Corte  de  Justicia  de  la
Naci6n en  Pac
cuenta  predia
fecha  5  de

uca de Soto,  Hidalgo;  quien  solicita  la exenci6n  de  la
007252  del  inmueble  antes  mencionado;   9.-  Con
ro   del   2024,   el   Ciudadano   Pedro   Arturo   Arriaga
ntante Legal  de  la  lnstituci6n  Hogar de  Protecci6n y

-+-i24-------`-i-
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Orientaci6n  Juvenil  Femenil,  A.C.  "Casa  de  Jesus"  quien  solicita
condonaci6n   del   pago   del   impuesto   predial   del   afio  2024,   de
cuenta   U000786   del   inmueble   antes   mencionado.   La   Secreta
propone  que  los  puntos  6.  7,  8  y  9  sean  turnados  a  la  Comisi6
Permanente de Hacienda Municipal.  para su estudio, analisis y en s
caso elaboraci6n del  Dictamen correspondiente;  y 10.-Con fecha 2
de  noviembre  del 2023,  Ejidatarios,  vecinos,  colonos y  avecindado
de   la    Colonia   de   Santiago   Tlapacoya   quienes   manifiestan
inconformidad    respecto    de    la    designaci6n    del    delegado   como
autoridad   local   en   la   colonia   antes   mencionada.      La   Secretaria
propone  que  dicha  solicitud  sea  turnada  a  la  Comisi6n  Especial  dA
Participaci6n   Ciudadana   para   su   estudio,   analisis   y   en   su   ca
elaboraci6n del  Dictamen correspondiente.  Pachuca de Soto,  Esta
de Hidalgo; a 5 de enero de 2024. Se incorpora a Sesi6n R. Sele
ltzel  Balderas Samperio y S.  Liliana Mera Curiel. Atentamente
de  la voz.  Es  cuanto sefior  Presidente.  Presidente:  Doy  jnici
Registro   de   Oradores,   para   el   analisis  y   discusi6n   del   pres
Acuerdo  de  Correspondencia.  Toda  vez  que  no  se  inscribi6  0ra
alguno, solicito al sefior Secretario someta a votaci6n el contenido e
lo  general  y  en  lo  particular el  Acuerdo  de  Correspondencia  que  s
acaba  de  presentar.  Secretario:  Pregunto  a  los  lntegrantes de este
Pleno,   respecto  al  contenido  en   lo  general  y  en   lo   particular  del
Acuerdo  de  Correspondencia  que  se  acaba  de  presentar.  Los  que
est6n   por  la  afirmativa  sirvanse  manifestarlo  levantando  la  mano.
Secretario:  lnformo a ustedes que el contenido en  lo general y en lo
particular   del   Acuerdo   de   Correspondencia,   que   se   acaba   de
presentar.   Fue   aprobado   por   unanimidad   de   Votos   (21),   Es
cuanto   sefior   Presidente.   Presidente:   Solicito   al   Oficial   Mayor
notifique a las Comisiones Asignadas de los asuntos aprobados para
su   estudio,   analisis   y   en   su   caso   la   elaboraci6n   del
correspondientes.    Presidente:    Solicito    al    sefior   Seer
informe   sobre  el   siguiente   punto   del

Dictamen
rlo    nos

-¥?--
Orden   del   Dia.   Se

lnformo  al   Pleno  que  el   siguiente   punto  del   orden   del   di
ntlmero 6 y es relativo a  los ``Asuntos Generales,"  para  lo c
permito   informar   a   Ustedes   que   se   registraron   (dos)   As
Generales:  EI  Primero:  A  cargo  del  Regidor  Ricardo  lslas  Sali
con  los  temas:  Asunto  de  intetes  para  el  municipio;  el  Segundo
cargo  del  Regidor  Oscar  Perez  Marquez,  con  el  tema: Asunto  de
inter6s para el municipio.  Es cuanto Sehor Presidente.  President{
Se le concede el uso de la voz al  Regidor Ricardo  lslas Salinas par
que  nos  comente  su  asunto  general.  Regidor:  Con  su  venia  sefic
Presidente, compafieras y compafieros de esta Honorable Asamble€
Secretario del Ayuntamiento,  medios de  comunicaci6n y ciudadano
que nos acompafian y nos siguen en las redes sociales,  muy buen
dias,  A  tr
gracias a I
ostentamo

del  tiempo,   los  gobiernos  van  adquiriendo  certeza,
sultados que los gobernados van disfrutando, quienes

cargo    pdblico,    tenemos    la    obligaci6ri  de    ser »



Acta de la Septuagesima Cuarta Sesi6n Ordinaria Publica del
H. Ayuntamiento de Pachuca de Solo,  Estado de Hidalgo;

Jueves 18 de enero 2024.10:00 horas.

congruentes y generar las condiciones necesarias para que logremos
una verdadera transformaci6n social.  Hoy en dia,  la democracia en
Municipio   de   Pachuca,   se   vio   completamente   lastimada   con
imposici6n   de   delegadas   y   delegados   en   algunas   colonias
Pachuca,   siendo   una  asignaci6n   unilateral  derivada   de   las  viej
pfacticas del dedazo,  pero lo mas lastimoso y ventajoso de este act
es    que   fue   sometido   consentido   y    acompafiado    por   algunos
funcionarios  del  Gobierno  Estatal,   poniendo  en  duda  la  verdadera
transformaci6n   en    nuestro    Estado.    Bajo    una   visi6n   totalmente
apegada  a  los  principios  del  Movimiento  de  Regeneraci6n  Nacional,

grred::::fa:Etb:jcea:tFag:sbj:ds:6j6ennAam:n::#aat:v6as,pmo:mp:LFToerdaeFae:[6fu

Delegados        Municipales,        en        diversas        colonias,        barrio
fraccionamientos   y   comunidades   del   municipio,   lamentablement
esta   disposici6n   administrativa    no   fue   aprobada.    Haciendo
recuento  de  la  votaci6n  asentada  en  el  acta  correspondiente,
preocupante  que  integrantes  de  este  Cabildo,  que  por  cierto
nuevos militantes de MORENA,  por estar asi publicado en el  Padr6
Publico  de  Militantes  de  Partidos  Politicos  afio  2023,  emitido  por  el
lnstituto   Nacional   Electoral,   como   son   los   dos   regidores   antes
independientes,   de   manera   sorpresiva   le   dieron   la   espalda   a   la
presentaci6n  de  una  iniciativa  apegada  totalmente  a  derecho.  En  el
mismo sentido,  integrantes de mi fracci6n,  emitieron su voto tambien
en     contra,     le    fallaron     a     nuestro     instituto     politico,     pero     lo
verdaderamente trascendente es que le fallaron  a  la ciudadania que
confi6  en  ellos.  "La  verdad  no  peca,  pero  incomoda".    EI
vivimos  el  27  de  octubre del  afro  2023,  fue  un  suceso  in6
violent6 directamente el derecho de la ciudadania,  para  parti

as0  que
yque

la elecci6n  de sus  representantes o  en  su  defecto,  ser electo
tal  fin,  por  lo  que  hago  un  llamado  urgente  a  la  ciudadania,
desconocer  categ6ricamente  la  imposici6n  de  estos persona]es.
un hecho de honestidad y verdadera justicia,  el Tribunal Electoral
Estado de  Hidalgo,  nos da  la  raz6n  a quienes votamos a favor de I
Disposici6n  Administrativa  presentada  por  su  servidor,   por  lo  que,
haciendo  uso  de  esta  tribuna,   de  manera  puntual  solicito  que  por
decencia  y  en  aras  de  promover  la  participaci6n  ciudadana,  este
cabildo   sea   quien   emita   la   convocatoria   para   la   elecci6n   de   la
totalidad  de  delegadas  y  delegados  en  el  municipio,  y  que  sea  la
ciudadania   en   ejercicio   de   su    libertad    politica   electoral,    quien
seleccione  a  sus  representantes.  No  mentir,  no  robar,  no  traicionar,
Ios  tres  principios  fundamentales  de  la  4ta.  Transformaci6n.  Quiero
decirle  ahora  al  compafiero  regidor  antes  independiente,  que  lleg6
independiente,
inde nIcliente,

ta   como independiente    y    se   va    a    ir    como
C0mo   regidor  de   MORENA.   6Recuerdan   I
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invasi6n  a este Cabildo? y lo quiero decir porque va  con  lo que esta
pasando.   En   esa   invasi6n   en   la  sala   de  Cabildo:   3   burros  y   un
numero   de   personas   acarreados   por   el   sefior   Joel   Hernandez
Otamendi,  vino  a  aqui  hacer  numerito,  pero  saben  a  la  corrupci6n
hay  que  combatirla  con  la  cara  de  frente,  para  esto  el  Presidente
Municipal tenia conocimiento,  participando el Secretario General y su
personal,  asi  como  la  Secretaria  de  Seguridad  Publica  y  algunas
direcciones,    poniendo   en    riesgo   a    las   personas   que   estaban
haciendo algunos tramites,  y que  por cierto Joel y su  pandilla siguen
en el  rastro.   Con el debido respeto desde aqui  lo voy a anunciar,  I
pido    al   jefe    del    ejecutivo    estatal    supervise    la    Secretaria    de
Gobernaci6n,  responsable  de  la  politica  interna  y  externa  debido
que   en   esa   oficina   se   esta   fomentando   la   corrupci6n.   Alguno
menajes  intimidatorios y amenazantes a  mi  persona salieron  de
oficina a cargo del Lie. OIivares Reina, que por cierto deben de
que se reclutaron a mas de 140 persona en calidad de delegados e
complicidad  con  esta  presidencia,   para  favorecer  al  Secretario  d
infraestructura y al compafiero  regidor antes  independiente y dema
personas que estan  involucradas.  Eso  pone  en  duda  la  seriedad  d
las  encuestas  que  promueve  mi  partido,  como  lo  dije  anteriorment
en esta tribuna va a haber un fraude anunciado y tambien, y tarn
eso  es  corrupci6n.  Ya  basta  de  imposiciones.  Tengo  muy presept
Ias    palabras   del   compafiero    Presidente   Andres    Manuel    L6p
Obrador:  "Con  el  pueblo todo,  sin  el  pueblo  nada",  "Ssolo  el  pueblo
puede   salvar   al   pueblo".   "Es   un   honor,   es   un   honor   estar   con
Obrador.       Es   cuanto   sefior   Presidente.   Presidente:    Muchas
Gracias Regidor Ricardo lslas Salinas, adelante Regidor Oscar Perez
Marquez.  Regidor:  "Cuando el  marmol  haya  envejecido,  cuando  las
estatuas  se  derrumben  gastadas  por  el  viento,  cuando  la  palabra
adquiera  un  sentido  decr6pito  y  caduco  quedaran  en  el  s
historia  una voluntad de marmol joven,  una estatua firme sin
y   una  voluntad   de  eternidad  sonora,   Ia  de   la   republica".
permiso sefior Presidente,  compafieras y compafieros integra
esta  Honorable  Asamblea,  hace  155  afios  y  un  dia  el  gran

o  de  la
ateria

del azul montafia como le llamaba Justo Sierra Mendez,  Benito
Juarez  Garcia,  el  oriundo  de  San Pablo  Guelatao  que  aprendi6
Castellano  hasta  los  12  afios sign6  el  Decreto  con el  que se cre6 e
Estado Libre y Soberano de Hidalgo y en el nombre este Estado lleva
su  grandeza  pues  es  Hidalgo  quien  recuerda  el  inicio  de  la  gesta
hist6rica  por  el  que  inicia  el  movimiento  de  independericia  que  da
origen, forma y destino no solo a  Hidalgo,  sino a esta  reptlblica de la
que todas y todos nos sentimos orgullosos.  En mi caracter de regidor
del  Honorable Ayuntamiento  de  Pachuca  no  podia  dejar  pasar esta
fecha  que  tiene  no  solo  el  valor  simb6lico  de  la  historia,  sino  que
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en  el  siglo  XIX se  mantiene  hoy,  que  bueno  que  exista  el  debate  y
que   bueno   que   exista   la   diversidad   de   opiniones   porque   en   la
diversidad  estoy  convencido  encontramos  nuestra  mayor  grandeza.
Permitanme decir como seguramente ustedes saben Pachuca no era
la  candidata  natural  para ser la  capital  del  estado,  por su  origen  por
su   historia  y   por  su  tradici6n   la  arzobispal   Ciudad   de  Tulancingo
merecia  ser  segun  algunos  la  capital  del  estado  y  yo  me  siento
profundamente   orgulloso   de   que   Pachuca   sea   la   capital   porque
siendo  la  capital  se  demuestra  el  cafacter  laico  y  republicano  y  por
eso  L6pez  Obrador  con  esos  principios  republicanos  a  los  que  ha
hecho  alusi6n   el   Regidor  Ricardo   lslas  quisiera  sostener  que  las
decisiones   y   lamento   que   este   discurso   que   deberia   de   esta|
enfocado  tlnica  y  exclusivamente  en  el  reconocimiento  a  esos  15
afios de  existencia de  este estado el  que  me siento  profundament
orgulloso  con   estos  84   municipios  tenga  yo  que   hacer  alusi6n
algunos temas solo  de caracter puntual  porque  me queda  claro  qu
ni   el   Gobernador   del   Estado,    ni   el   Secretario   de   Gobernaci6n
requieren ni necesita que nadie los venga a defender en esta tribuna.
Que si creo sefior regidor que me parece muy temerario lo que
ha   dicho  aqui,   yo   no   pertenezco  al   partido  politico  al   que   u
pertenece lo que me parece y lo digo como abogado
responsable    es    yo    le    sugeriria    que    estos    sefialami

dame
tos    de

corrupci6n que usted ha hecho en esta que es la mss alta tr
la  capital  de  Hidalgo  vayan  acompafiado  de  las  denuncias
pruebas   correspondientes   en    los   procesos   jurisdiccional
corresponden porque me parece que lo que se dafia con esos
es  la  investidura  no de Julio  Menchaca o  de Guillermo Olivares,
del  Gobernador  Constitucional  del  Estado  y  del  Secretario  Ge
de  Gobierno,   nos  guste  o   no  todos  saben  yo  no  vote  por  Juli
Menchaca,  que  si  creo,  que  tenemos  que  ser  respetuosos  de  los
procesos  y  de  las  instituciones  que  nos  han  dado  origen  pareciera
que    solo    cuando    nos    conviene    atendemos    las    instrucciones
jurisdiccionales,  lo que usted  ha hecho este llamado sefior regidor se
va  a  hacer  yo  lo  dije  en  esta  tribuna  que  habia  instancias  y  habia
espacios a  donde generar las  denuncias  correspondientes,  el  poder
judicial  ha  determinado  que se  realice  un  proceso en  cinco colonias
de   mas   de   100   donde   se   realiz6,   entonces   hagamoslo   verdad
tengamos  mantengamos el  respeto  a  las  instituciones y  marquen]os
la parte jurisdiccional porque a mi me parece que estar cada semana
subiendo con temas que pueden resultar mediaticos sefior regidor,  si
usted  tiene  intenci6n  de  salir  en  la  prensa  pues  hagalo  con  otros
temas que tengan verdaderamente un sustento o vaya acompafiada
sus  declaraciones  con  los  sustentos  correspondientes  porque  de
verdad se lo digo con enorme respeto y con el aprecio que usted me
merece va  usted caminando en  direcci6n que en  poco  beneficia  a  la
ciudad   cuando

yo  term
correligionarios   lo   acompafian.   Finalmente

este  discurso precisamente reflexionando   al

.
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Presidente  Juarez y  que  es  precisamente  una  de  las frases  que  el
Presidente de la Republica mantiene como premisa: "Al margen de la
ley  nada,  por encima de la  ley nadie,  nada  por la fuerza,  todo  por la
raz6n y el derecho".  Mantengamos los cauces institucionales y desde
aqui a  las y los hidalguenses muchas felicidades debemos sentirnos
muy orgullosos del estado que juntas y juntos estamos construyendo
por    encima    de    las    naturales    diferencias.    Es    cuanto    seflor
presidente.   Presidente:   Muchas   gracias   Regidor   Oscar   Perez
Marquez.  Solicito  al  sefior  Secretario  nos  informe  sobre  el  siguiente
punto   del   Orden   del   Dia.   Secretario:   lnformo   al   Pleno   que   el
siguiente punto del orden del  dia es el  ntlmero 7 y es referente a  la
convocatoria  para  la  realizaci6n  de  la  Septuagesima  Quinta  Sesi6n
Ordinaria   Publica.   Es  cuanto  Sefior  Presidente.   Presidente:   Se
convoca  a  las  y  los  integrantes  de  este  6rgano  Colegiado  para  la
realizaci6n de la Septuagesima Quinta Sesi6n  Ordinaria  Ptiblica,  que
se  efectuara  a  las  10:00  horas  del  dia  25  de  enero  del  2024,  en
Sala de Cabildos de esta  Presidencia  Municipal.  Presidente:  Solici
al  sefior  Secretario  nos  informe  sobre  el  siguiente  punto  del  Orde
del   Dia.   Secretario:   lnformo  al   Pleno  que  el  siguiente  punto  d
orden  del  dia  es  el  ndmero  8,  y  es  referente  a  la  clausura  de  I
Septuagesima Cuarta Sesi6n Ordinaria Pdblica.  Es cuanto
Presidente.  Presidente:  Solicito  a  las  y  los  presentes  ponerse  de
pie:   lntegrantes  del   H.   Ayuntamiento.   Siendo   las   diez   horas   con
cuarenta   minutos  del   dia  jueves   18   de  enero  del   afio  2024,   se
clausuran formalmente los trabajos realizados en esta Septuagesima
Cuarta   Sesi6n   Ordinaria   Ptlblica   del   Honorable  Avuntamiento   d
Pachuca  de  Soto,   Estado  de  Hidalgo.   "Ag
todas las personas,  a cada uno de los integrantes de
Asamblea que el dia de hoy se dieron cita para la real

la  presencia
norab

Sesi6n,  muchas  Gracias.  Constando  la  presente  act
titiles  por  una  sola  de  sus  caras,  se  firma  de  conform
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